
¿Realmente está prohibido portar gas pimienta en Puebla?
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El Dr. Rubén Alberto Curiel Tejeda, coordinador de la Maestría en Derechos Humanos de la
Ibero Puebla, dijo que si bien no es tóxico, en su opinión sólo después de un análisis jurídico se
podría determinar si es “similar” a los gases tóxicos y asfixiantes. “Aquí la cuestión es que
jurídicamente una ...

Leer más: Google Alert - Ibero Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://ladobe.com.mx/2018/03/realmente-esta-prohibido-portar-gas-pimienta-en-puebla/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyHWNkOWQ4OTdiNmYyYjIyN2M6Y29tLm14OmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNF2Kjj_xGZ-WM6AMqkHSEKe0c8W5A

